
令和６年度 第１１回美浜町教育委員会 ２月定例会議 会議録 

 

 

開催日 令和７年２月４日（火） 午前９時５９分～午後０時８分 

 

場 所 美浜町保健センター 小会議室  

 

出席者 委員 石垣由貴子教育長職務代理者 

       笹本純子委員 

齋藤正吉委員 

大岩絵里子委員 

       野田有美香委員 

       天木恵次委員 

       伊藤守教育長 

    職員 谷川雅啓教育部長 

       近藤淳広学校教育課長 

       戸田典博生涯学習課長 

谷川眞紀学校教育係長 

守山佑介指導主事 

 

協議事項等 別紙会議次第のとおり 

 

開会 午前９時５９分 

 

「美浜の教育・合い言葉 唱和」 

 

１ 教育長あいさつ・報告 

・３学期に入りインフルエンザによる学年・学級閉鎖は布土小と河和小の２

件のみである。今は大きな広がりもなく落ち着いている状況である。 

・１月１２日の二十歳のつどいへ参加していただきありがとうございまし

た。 

・１月１６日の校長会議において、学校再編については、よりよい教育環境

づくりという考え方を外すことなく、引き続き検討していく必要がある

ことを校長に伝えた。また、大学連携についてもこれまで同様進めてい



くので協力いただきたいことも伝えた。 

・２月５日には学校再編検討委員会が予定されている。この会に町長も参加

を予定している。齋藤委員・野田委員は出席の予定をお願いします。 

・同日の夕方にある美浜町小中学校ＰＴＡ連絡協議会の会議にも町長が参加

し、小中一貫校についての話をする予定である。 

・２月９日にタウンマラソンが予定されている。初めて陸上競技場で開催す

る。約５４０名の参加を見込んでいる。 

・２月１０日には日本福祉大学との教育連携会議を予定している。本年度の

教育連携の振り返りと来年度に向けての確認を行う予定である。 

・２月１１日・１４日に町政報告会を予定している。この場において学校再

編について説明することとなっている。 

・次年度の辞令交付発令通知式は４月１日に行う。本年度同様、管理職と教

諭を同時に行う予定である。 

・次年度の県民の日学校ホリデーは１１月２５日を予定している。 

 

２ 前回会議録の承認 

今回の議事録署名委員は大岩委員。承認される。 

 

３ 各課報告 

学校教育課長：１月２７日から３１日まで実施された本年度の学校給食週間

は、スポーツ栄養学をテーマに日本福祉大学と連携して取り組んだ。大学の

先生と学生が上野間小学校を訪問し、紙芝居を使って分かりやすく栄養につ

いて説明いただいた。３学期のトワイライトスクールについては、河和児童

クラブにおいて全３回の予定で体育を実施している。特別支援アシスタント

などの次年度の会計年度任用職員については、２月の広報において募集をか

けているところである。  
生涯学習課長：教育長のあいさつにもあったが、二十歳のつどいについて参加

いただきありがとうございました。河和１１２名、野間６５名の合計１７７

名の参加があった。来年度は河和中学校の体育館を会場に１月１１日に実施

予定である。総合公園体育館の天井工事の関係で次年度の文化祭が６月に実

施されることを受け、例年３月に行われている文化協会主催の文協まつりに

ついては、実施しないこととなった。２月９日に陸上競技場で実施を予定し

ているタウンマラソンは５４０名ほどの参加を見込んでいる。午後からはス

ポーツフェスティバルも予定している。昼の時間には地域戦略課が７０周年



記念行事として人文字の実施を予定しているので、ご都合がつけばご参加い

ただきたい。  

 

４ 協議事項 

 議案第１４号 令和６年度美浜町教育功労者の選考について 

 ・４名の教員を候補と考えている。 

教育委員：規程において、指導の中心となる代表者のみとあるが１つの部活に

おいて２名表彰してよいものか。 

教育長：指導については２名とも同等に行っているものと思う。どちらが中心

に指導しているのかを決めるのは難しいのではないだろうか。 

教育委員：活躍した方の表彰はすべきものだと思う。規程が実態にそぐわなく

なってきているようならば、今後規程を変えていくのがよい。 

教育長：今後、規程が時代に合った内容となるよう検討していくということで

よいか。 

教育委員：異議なし。 

 ・候補者全員が表彰の対象者として承認される。 

 

 議案第１５号 美浜町小中一貫校基本計画（案）について 

 ・美浜町小中一貫校基本計画（案）の内容について概要説明。 

 ・町政報告会での報告の仕方について検討。 

 

５ 報告事項 

（１） 準要保護児童生徒の認定について（非公開）  
（２） 区域外就学の許可について（非公開）  

（３） 大学との教育連携事業について  
  ・本年度の教育連携の内容について、教育・心理学部、スポーツ科学部、

社会福祉学部、付属高校等との関連に分けて説明。 

（４） 中学生シンガポール派遣要綱について  

  ・派遣生徒の要件、選考委員会の構成、選考方法について改正していくこ

とを確認。  

教育委員：派遣要件に事前学習会への参加があるが、結団式や報告会なども含

むのか。  

学校教育課長：そのように捉えている。  

教育委員：志望動機は手書きでなければいけないのか。  



学校教育係長：様式は学校を通して配布することを予定しているので、手書き

を想定している。  

教育委員：派遣要件に町税に関する項目が入っているのはなぜか。  

学校教育係長：町費を使って派遣旅費等の補助を行うためである。  

（５） 中学校部活動の地域移行に関するアンケート結果について  
・１月１４日から１月２４日の間に中学１・２年生と小学校５・６年生を

対象に行ったもの。  

・中学生に関して、休日の部活動がなくなった場合も休日の活動に約４

９％の生徒が参加したいと回答している。また、休日の活動では約７

５％の生徒が部活動と同じ種目や芸術活動に参加したいとの回答だっ

た。  

・小学生に関しては、中学生になったら休日も部活動に参加したいとの回

答は約３８％だった。また、休日の活動では約７２％の児童が部活動と

同じ種目や芸術活動に参加したいとの回答だった。  

・これらの意見を踏まえ、今後検討を進めていきたい。  

（６） 小中学校卒業式告辞文について  

教育委員：紙面配付になるので、皆さんに読んでいただけるように横書きのス

タイルにしてもよいかなと思う。  

（７） 教育委員会後援名義の許可について 

①  山田紘子ピアノリサイタル  

②  第 2 回日本福祉大学マリンカップ  
③  7 か国語で話そう 講座＆ワークショップ  
④  国際交流＆イングリッシュキャンプ  

  ・チラシの配布については、生涯学習センター等にチラシを置く形とする。 

（８）２月～３月の教育委員会関係行事について  

  ・２月５日に学校再編検討委員会が予定されている。教育委員代表として、

齋藤委員、野田委員は参加の予定をお願いします。  

  ・２月１０日に日本福祉大学との教育連携会議が予定されている。日本福

祉大学副学長、教育・心理学部、スポーツ科学部、社会福祉学部のそれぞ

れの学部長、付属高校校長と協議をする。  

  ・３月４日の定例教育委員会は午後２時からの開催となる。  

  ・３月５日に知教協が予定されている。職務代理は参加の予定をお願いし

ます。  

  ・３月３１日の退職辞令交付式は、以前にお知らせした開始時刻午前９時



から午前１１時に変更となる。  

 

６ その他 

 ・美浜の未来を考えるワールドカフェの開催案内について 

 

７ 意見交換 

 ・県立の中高一貫校について 

 

 

  次回開催日 令和７年３月４日（火）午後２時００分 

             美浜町保健センター 小会議室 

 

閉会 午後０時８分 

 

 

 令和７年  月  日 

 

   署名  教育長 

       ------------------------------------------- 

 

       委 員 

       ------------------------------------------- 

 

       作成者 

       ------------------------------------------- 


